



**Nombre de alumno: Leyni Janine
Guerra Castillo**

**Nombre del profesor: Román Campos
María Verónica**

**Nombre del trabajo: análisis de la
película "más allá del fuego"**

Materia: pensamiento y lenguaje

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 5

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de Enero de 2025.

Introducción:

En busca del fuego es una película de 1981 en donde va relatando la supervivencia del hombre dependía del fuego también va relatando su evolución.

La película se basa en una tribu se encontraba el fuego y es atacada por otro grupo en busca del fuego pero en la pelea lo que mantenía el fuego se apagó, gracias a eso empezaron un viaje para volver a tener fuego.

Análisis del contenido:

Sentí que los temas principales fueron el pensamiento, la evolución, el lenguaje y una nueva visión, la evolución en el comportamiento y la cultura.

En la película se ve como el fuego era algo que tenía mucho valor ya que les parecía un cambio algo nuevo, era algo que las demás tribus también querían ya que cada una de las tribus se miraba que estaban en distintos estadios de evolución, la tribu que tenía el fuego sólo sabía cómo conservarlo pero no cómo hacerlo, entonces otra tribu los atacó y al terminar la pelea el fuego se apagó, al salir a buscar el fuego se van encontrando con diferentes tribus en donde se puede ver que las culturas cambian, donde ellos no podían hablar solo se comunicaban con gruñidos mientras que otra tribu ya balbuceaba y podía decir algo en concreto que si tenía significado lo cual va dando a entender cómo estaba evolucionando el lenguaje y el pensamiento, ya que hubo una chica que rescataron la cual ya analizaba y buscaba refugio y protección.

Luego de su búsqueda lograron encontrar el fuego, donde la

Supervivencia tuvo mucho que ver y el cómo se desarrolló en cada tribu

Como conclusión:

El viaje les dio la oportunidad de conocer y otras perspectivas al ver el desarrollo de las demás tribus, el avance de culturas y lenguaje , la superación que van llevando.

El impacto social que tuvieron al salir de su zona ya que tenían establecido una forma de vida y al salir a ver las dificultades y cambios en las tribus

Muchísimos más avances.

El como sobrellevaron todo.

Opinión personal:

Mi visión fue un poco más amplia ya que está película involucra muchas emociones que se van desarrollando, el cómo vas cambiando tu perspectiva y pues la superación personal.